

# 1 500 scolaires goûtent à la poésie en compagnie de Nihilo Nihil

Le coup d'envoi du 18e festival de théâtre de l'Arc Mosellan a été donné fin mai. Jusqu'au 18 juin, ce sont les scolaires qui se laissent embarquer dans les poèmes de Prévert en compagnie de Nihilo Nihil. Jeudi, nous avons assisté à une représentation à Guénange.

S. F. - 10 juin 2024 à 11:00 | mis à jour le 10 juin 2024 à 19:24 - Temps de lecture : 2 min



***Comme c'est beau***, c'est le spectacle jeune public imaginé par la compagnie Nihilo Nihil dans le cadre du festival de théâtre de l'Arc mosellan. Photo Sabrina Frohnhofner

Ils nous ont promis du rêve avec *Comme c'est beau*. Promesse tenue. Jeudi, dans une salle du centre Louise-Michel de Guénange, Frédérique, Rémi et Audrey de [la compagnie Nihilo Nihil](#) ont embarqué 80 élèves de CP et CE1 dans un univers onirique. Des tapis colorés, des mobiles en origami au-dessus de leurs têtes et quelques branches d'arbres ont suffi à les mettre dans l'ambiance. Et c'est Jacques Prévert qui a été choisi pour ce spectacle jeune public proposé dans le cadre du festival de théâtre de l'Arc mosellan.

Dans ce monde imaginaire autour de *l'Opéra de la Lune*, le ciel est devenu vert et les nuages étaient en osier, on a pu voir des oiseaux prendre leur envol et des enfants vouloir décrocher les étoiles. Lectures, musique et chansons ont ponctué les trente minutes de ce spectacle intime et chimérique.

Un spectacle lors duquel les enfants sont devenus acteurs de par la disposition des chaises et les échanges. Ils ont exprimé leurs émotions lors de jeux d'interprétation, récité des vers et posé plein de questions sur la pièce. « Dis, comment on fait pour grimper jusqu'à la Lune ? », a interrogé un jeune garçon. « Avec son imagination », a rétorqué Frédérique Weber. « Votre mémoire est-elle plutôt visuelle ou auditive ? », a demandé Rémi Barbier. Les décorations, inspirées par le Recueil de papier de Prévert, ont interpellé tout comme le portrait du poète.



Ce sont les enfants qui ouvrent le bal du festival chaque année. Photo Sabrina Frohnhof

## La suite à Metzervisse et à Buding

Ce spectacle, adapté en format court pour les plus jeunes, est proposé jusqu'au 18 juin. « Nous accueillerons en trois semaines, au fil de 22 représentations à Koenigsmacker, Guénange et Metzervisse, 1 500 élèves de la communauté de communes et au-delà », annonce Rémi Barbier. [Puis le festival se poursuivra à Metzervisse à l'occasion de dîner spectacle](#) et de la Journée au four et au moulin du 14 juillet délocalisée exceptionnellement. « Nous serons à Buding du 17 au 24 juillet pour notre *Macbett* d'Ionesco. Ce sont huit spectacles en plein air qui sont prévus. » De quoi rêver encore.

---

Festival de théâtre de l'Arc Mosellan jusqu'au 24 juillet. Plus d'informations : [theatredenihilonihil.com](http://theatredenihilonihil.com)

---